

たかみがおか



磐田市立豊田東小学校 学校だより No.10 令和4年3月17日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子

重点目標 (目指す子ども像) 学びにひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。

令和3年度ありがとうございました

今年度4月7日(水)に入学式と始業式を行い、3月17日(木)修了式、3月18日(金)卒業証書授与式を迎えることができました。



学校では、感染防止対策を行いながら学習内容の理解と定着、さらには各行事の可能な方法での実施に努めてきました。保護者の皆様には、健康管理についての御協力、誠にありがとうございました。また、今年度も数々の行事の縮小や中止、参観者の人数制限といった変更を余儀なくされる中、参観会時の受付やボランティア活動に御理解・御協力をいただき、感謝申し上げます。

この春休み中も、引き続き感染防止策とともに健康管理をお願いします。そして、令和4年度の新たなスタートが、全員元気よく迎えらることを願っています。

『修了式 校長話から(抜粋)』

- ・豊田東小学校のみんなで目指す姿は「夢をもち たくましく生きる子」です。その姿を目指すために、4月から3月までを5つのステージ(4月から順に「出会い」「つながり」「チャレンジ」「かがやき」「はばたき」)に分け、目標をもって生活してきました。
- ・4月の始業式のときには「豊田東小学校の自慢をみんなでつくっていこう」という話をしました。校長先生が見かけたみなさんのすばらしい行動の中から自慢候補をいくつか紹介します。
- ・運動場の体育器具庫です。リングやボールが種類別になっていると次に使う人が気持ちよく、使いたい物がさっと使えますね。また、整頓されていると安全に通りますね。
ぶつかったり、倒れたりしてのけがが減るように、使わないときは倒してすみに置いてあるミニゴール。雨が続いたとき、滑りやすくなった廊下を進んで拭いている子。汚れに気づき進んで掃除をする子もいますね。
- ・このように、使う人のことを考え、次に使いやすいようにすることは、安全への配慮であり、自分だけでなく、仲間を大切にする事になり、その心は自慢になるのではないのでしょうか。
- ・それから、目を見てのあいさつ。きれいだなどと感動する、心が潤う色とりどりの花。発表者をしっかり見て、うなずきながら耳だけでなく目と心で聞こうとする姿。これらも自慢になると思います。
- ・ただ、その時だけでなく、続けてこそ価値が増すものです。また、器具庫の掃除、花壇の草取りや水やりなど、関わる人たちへの感謝も大事ですね。もちろん、係ではないからやらないとか言われてないからやらないではなく、進んで行いましょう。一人一人が行い、続けることが大切です。そして、豊田東小の自慢を増やしていきましょう。
- ・6年生は明日よいよ卒業式ですね。そして、中学生です。さらに、4月から新しい学校に転校する人たちがいます。「克己復礼」の教えと、豊田東小で学んだことを生かし、新しい学校で頑張っていきましょう。応援しています。
- ・では、この春休み、これからも命を守る行動をとり、新しい学年にはばたきましょう。

◆6年生を花道で送ろう◆

3月14日(月)の下校時刻に合わせ、全校児童が運動場に並び、花道を作って6年生を見送りました。

お世話になった大好きなお兄さん、お姉さんに下級生は手を振ったり、拍手をしたり、「〇〇ちゃん!」と声を掛けたりしていました。6年生も笑顔いっぱい手で振りながらグラウンドを1周歩きました。最後にスタンド上に並んだ6年生は、下級生に向かって「ありがとうございました!」と元気にお礼を伝えました。

年度の締めくくりにふさわしい、心温まるひとときでした。



豊田東小学校HPには、このほか日々の学校の様子をアップしています。

子供たちの活動の様子は、こちらのQRコードから御覧下さい。

